

Gabenprozession

Vorschlag für eine Gabenprozession mit Symbolen (Trikot, Fußballschuhe, Ball, Fanfahne oder -schal, Brot und Wein (Fußball))

Die Gaben, die wir bei jeder Messe bereiten, sind Zeichen für unser Leben und unsere Welt. Wenn wir sie bringen, bringen wir uns selber mit allen Freuden und Sorgen, mit allem, was zu unserem Leben gehört. In diesen Tagen gehört die Fußball-Weltmeisterschaft für viele Menschen besonders mit dazu.

Das Trikot wird zum Altar gebracht:

Herr, wir bringen dir das Trikot, das wir am Körper tragen. Als Zeichen des Dankes für unseren Körper, mit dem wir uns bewegen und Leben erfahren dürfen.

Fußballschuhe werden zum Altar gebracht:

Herr, wir bringen ein Paar Fußballschuhe als Dank für unsere Füße, mit denen wir laufen können, die uns tragen und mit denen wir Fußball spielen.

Ein Ball wird zum Altar gebracht:

Herr, wir bringen den Ball. Als Zeichen des Dankes dafür, dass wir mit anderen spielen können und im Spielen und durch das Spiel anderen Menschen begegnen.

Fanfahne oder -schal wird zum Altar gebracht:

Herr, wir bringen dir eine(n) Fanfahne (-schal) als Zeichen des Dankes für die Freude und Begeisterung, die wir durch den Sport empfangen.

Brot und Wein werden zum Altar gebracht:

Wir bringen dir, Herr, Brot und Wein als Zeichen für unsere Gemeinschaft mit dir und als Dank, dass du unter uns gegenwärtig bist.